
Pièces 3 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 11_10719 AM

Prix 322 500 €

Hyères
Appartement à vendre (83400)
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Hyères,  à  2  pas  du  centre,  vue  dominante  sur  la  ville  jusqu'à  la  mer,  cet

appartement  de  90m2  au  dernier  étage  d'un  immeuble  bourgeois  classé  au

patrimoine  historique,  est  inondé  de  lumière  :  en  expo  sud  avec  balcon,  il

comprend  un  salon-séjour  avec  cuisine  américaine  équipée,  2  chambres,  salle

d'eau,  grand  dressing.  Craquez  pour  le  charme  de  l'ancien  avec  ses  belles

hauteurs  sous plafonds et  son parquet  massif.  L'appartement  dispose egalement

d'une cave privative. Coup de coeur!

Hyères, right in the center, with a dominant view over the city to the sea, this 90m2

apartment on the top floor of a bourgeois building classified as historical heritage, is

flooded  with  light:  south  facing  with  balcony,  it  includes  a  living  room  with  fitted

kitchen, 2 bedrooms, bathroom, large dressing room. Fall for the charm of the old

with  its  beautiful  high  ceilings  and solid  parquet  floors.  The  apartment  also  has  a

private cellar. Falling for something!

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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